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豊かな心と知性を持ち、健康 日光市立今市第三小学校
でやる気のある、２１世紀に 学 校 だ よ り
生きる子供の育成 児童数：５０７名

６月の予定
1 水 安全点検 特別支援校外学習
2 木 歯科検診
3 金
4 土
5 日
6 月 ３年校外学習
7 火 ２年校外学習
8 水 内科検診６年 職員会議
9 木 プール清掃
10 金 １年校外学習
11 土
12 日
13 月 教育相談週間
14 火 二宮活動 クラブ
15 水 ６年校外学習
16 木
17 金 ４年手話教室
18 土
19 日
20 月
21 火 ２年校外学習 委員会
22 水
23 木 芸術鑑賞６年
24 金
25 土
26 日
27 月 なかよし週間
28 火 薬物乱用防止５年 クラブ
29 水 現職教育
30 木 月末統計

４月２８日（木）、授業参観を実施しました。今回も新型コ
ロナウイルス感染症対策で密を避けるために、地区単位で参
観時間を割り振らせていただきました。公私ともにいろいろ
とご予定がおありの中、ご協力いただきありがとうございま
した。各学年ともに、学級担任による工夫した内容の授業を
ご覧いただけたのではないかと思います。おうちの方に授業
を見ていただき、子どもたちもうれしそうに頑張っていたと
思います。また今年は、３年ぶりにＰＴＡ総会・手をつなぐ
親の会総会・学年委員選出の機会をいただくことができまし
た。大変貴重な話合いの機会を、ありがとうございました。
今後とも、ご協力くださいますようお願いいたします。

令和４年度ＰＴＡ本部役員及び会計監査（敬称略）
ＰＴＡ会長 伊澤 義満 ＰＴＡ副会長 板垣 明子
ＰＴＡ副会長 篠原 義典 ＰＴＡ副会長 鈴木 栄城
ＰＴＡ書記 石田 雄広 ＰＴＡ書記 三浦 百世
ＰＴＡ会計 吉原 陶子 ＰＴＡ会計 鈴木 恵
会計監査 宮城伊都美 会計監査 野澤奈緖子

令和４年度手をつなぐ親の会役員（敬称略）
会長 板垣 明子 副会長 三浦 百世
他の役員は、ＰＴＡ本部役員の皆様が兼務されます

発表も話合いも実験もみんな真剣ＰＴＡ総会

新年度がスタートして約１か月が過ぎ、新１年生を含めた登下校が軌道にのりつつあるところ
ですが、通学路の危険箇所について保護者の皆様から多くの情報をいただいています。地域・保
護者の皆様におかれましても、下記のような点に特にご注意下さいますようお願いします。
①七本桜方面の杉並木周辺で、見通しがきかない箇所があります。十分に速度を落として通行し
てください。（学校から関係機関に情報の提供と、朝のパトロール依頼をいたしました）

②朝の登校時間帯は、市役所本庁一般駐車場・西庁舎前駐車場を、児童の送迎のためにお借りし
ていますが、子どもだけを降ろさずに保護者が付き添い学校敷地まで児童を送って下さい。

③登下校時に、児童が学校周辺の道路を横断しようと待機していても、なかなか車に停止しても
らえず、危険なケースがあったとのことです。ぜひ歩行者優先の運転にご協力をお願いします。



５月６日（金）、児童会主催で「１年生お迎
えの会」を実施しました。今年もコロナ対策の
ためオンライン中継でのスタート。代表委員会
のみなさんが、今三小クイズなどのゲームを披
露して楽しませてくれました。その後、上級生
たちが廊下に並んで迎える中、１年生は代表児童の先導で校舎内を回り、上級生からたくさんの祝福
の拍手をもらってうれしそうでした。先輩の２年生からは、昨年２年生が育てたアサガオの種のプレ
ゼントをもらいました。上級生の皆さん、登下校班・清掃班で、委員会や係活動で、休み時間など、
これからも１年生にいろいろなことを優しく教えてあげてください。

４月２１日（木）、 ５月１０日（火）、
２年生が生活科の学 ３年生が社会科の学習
習で、ミニ町探検（学 で、学校の周りの様子
校周り）に行ってき を調べに行ってきまし
ました。青空のもと、 た。学校の周りはどの
学校の周りを元気よ ような地形になってい
く探検し、いろんな るのか、どんな建物が
施設や春の様子を発見？！４月２８日の授業参 あるのかを、千本木方面と小倉５丁目方面に分か
観では、一人ひとりしっかり発表できました。 れて調べました。これからのまとめが楽しみです。

５月１１日（水）、全校児童による避難訓練を実施しました。「お・か・
し・も・ち」の約束について、係の先生から話がありました。おさない、
かけない、しゃべらない、もどらない、ちかづかないの５つは、命を守る
ための大切な約束です。校長先生からは「学校の外に出かけたときや登下
校の時も、自分の命を自分で守れるようにしたいですね。」というお話が
ありました。昔からの言い伝え「地震・雷・火事・親父」分かるかな？

５月１２日（木）４年生が社会科の学習で、日
光市のクリーンセンター見学に行ってきました。
職員の方から施設の様子や周辺の環境、ゴミを減
らす工夫などについて教えていただきました。難
しい言葉ですが、現在世界的に「ＳＤＧｓ」（エ

ス・ディー・ジーズ 持続可能な開発目標）に取り組みましょうという流れがあり、みんなの将来の
ためにも、ゴミを減らす取組はとても大切なことです。学びを自分の生活に生かせると良いですね。
お昼は大谷川公園でお弁当を美味しくいただきました。もちろんゴミは持ち帰ってきましたよ。

５月１５日（日）本年度第一回のＰＴＡ奉
仕作業、大変お世話になりました。校庭整備
・側溝の清掃、花壇や農園・プールの除草と
整頓、校舎内の清掃等、普段なかなか手の届
かない所まで綺麗にしていただきました。お
忙しい中、多くの皆様のご参加に心より感謝
申し上げます。ありがとうございました。

拍手で迎えられてうれしいな

代表委員による中継の様子

良い天気で絶好の探検日和

素早く机の下に避難できました

草だらけの花壇が美しく変身

側溝の清掃は重労働です


